

EL GOBIERNO AL PUEBLO.

Ciudadanos: basta de sangre: perecieron ya los principales autores de la conjuración, y es necesario que la clemencia substituya el rigor de la justicia. Asi lo exige vuestro caracter generoso, los sentimientos de vuestro gobierno, y la respetable mediación del Ayuntamiento en favor de la vida de los complicés. Que se vea que el influxo de las virtudes del pueblo americano se extiende á sus mismos enemigos. Ya se han dictado todas las medidas que demanda el orden y la seguridad interior, y solo resta que acrediteis con el sosiego la confianza que os debe vuestro gobierno. Recibid en vuestros brazos á los españoles que se subscriban de corazon á defender denodadamente la causa de nuestra libertad; y no dudeis que la justicia será inexorable contra los obstinados, que se atrevan de algun modo á atacar nuestros derechos. El gobierno se halla altamente satisfecho de vuestra conducta, y la patria fixa sus esperanzas sobre vuestras virtudes sin exemplo.

Buenos-Ayres 24 de julio de 1812.—*Feliciano Antonio de Chiclana.*—*Juan Martin de Pueyrredon.*—*Bernardino Ribadavia.*—*Nicolas de Herrera* Secretario.

